



SANARY

BAD SÄCKINGEN

Quinze membres (dont une féminine) du Club Cycliste de SANARY CYCLO SPORTS se sont lancés le défi de rejoindre à vélo la ville Jumelle de Sanary en Allemagne : Bad Säckingen.

Ce périple de 800 kilomètres se fera dernière semaine de mai 2022, avec 6 étapes de 130 km environ.

Nous traverserons plusieurs départements (83- 04- 05- 38- 01) ainsi que la Suisse et une partie de l'Allemagne.

La logistique sera assurée par un véhicule suiveur contenant les bagages, le ravitaillement, les pièces de rechanges pour les vélos et accompagnera le groupe.

Pour les nuits d'étape, l'hébergement est prévu en hôtel et/ou camping .

Le retour à Sanary se fera en train.

A titre caritatif, nous avons choisi de soutenir la Maison Bleue de Sanary qui est un lieu d'accueil, d'informations et d'orientation pour des enfants présentant des troubles du langage, des apprentissages et du développement (autisme et DYS).

Chaque kilomètre parcouru abondera une cagnotte de 10 centimes, les sommes des donateurs seront reversées à la Maison Bleue de Sanary par l'intermédiaire de notre association.

Intendance prévue :

Location d'un véhicule de 8 m³.

Carburant aller/ retour du véhicule accompagnateur.

Vignette Suisse et péage autoroute.

Billet retour en train.

7 nuits en hôtel ou bungalow en demi-pension.

SANARY CYCLO SPORTS

Stade des Picotières - 76 chemin de la Milhière - 83110 Sanary-sur-Mer

TEL :06 81 37 05 12

EMAIL :contact@sanarycycloports.com